
De la Comisión Especial para el Patrimonio Cultural de México 
correspondiente a la 1era Reunión Ordinaria celebrada el 30 de 
noviembre del 2016. 

 

A las 13:00 horas del miércoles 30 de noviembre del 2016, en los salones C y D del edificio 
G del Palacio Legislativo de San Lázaro, se reunieron las y los diputados integrantes de la 
Comisión Especial para el Patrimonio Cultural de México, de conformidad con la 
convocatoria de fecha jueves 23 de noviembre del 2016, para desahogar el siguiente: 

Orden del Día 

1. Registro de asistencia inicial y declaratoria de quórum. 

Se pasó Lista de Asistencia, encontrándose presente los Diputados: Rosalinda 
Muñoz Sánchez, Presidenta;  Ma. Verónica Agundis Estrada , secretaria, Xitlalic 
García Ceja, secretaria; Marco Polo Aguirre Chávez, integrante; Claudia Edith 
Anaya Mota, integrante; Ariel Enrique Corona Rodríguez, integrante; Carlos 
Gutiérrez García, integrante; J. Guadalupe Hernández Alcalá, integrante; Fidel Kuri 
Grajales, integrante. 

2. Lectura, discusión y en su caso, aprobación del orden del día. 

Acto seguido, se dio lectura del orden del día. 

Por instrucciones de la Presidenta, la Diputada secretaria puso a discusión el orden 
del día, consultó económica si era de aprobarse, por lo que la mayoría voto por la 
afirmativa. 

3. Lectura, discusión y en su caso, aprobación del acta correspondiente a la reunión 
de instalación, celebrada el 13 de octubre del 2016. 

Por instrucciones de la Presidenta, la Diputada secretaria puso a discusión el Acta 
de la Reunión de Instalación, consultó económica si era de aprobarse, por lo que la 
mayoría voto por la afirmativa. 

4. Análisis, discusión y en su caso, aprobación del Plan de Trabajo correspondiente al 
Primer Año. 

Por instrucciones de la Presidenta, la Diputada secretaria puso a discusión el Plan 
de Trabajo, consultó económica si era de aprobarse, por lo que la mayoría voto por 
la afirmativa. 

 



5. Intervención del Dr. Ernesto Becerril Mir, Secretario General del Consejo Directivo 
Nacional de ICOMOS Mexicano, A.C. 

La Presidenta dio el uso de la palabra al Dr. Ernesto Becerril. 

Gracias, buenas tardes a todos, quiero agradecer la invitación de la Diputada 
Rosalinda Muñoz por permitirme participar en la enorme oportunidad que tiene 
esta Comisión para contribuir en la materia. 

Posteriormente comenzó con la presentación, abordando puntos como la Ley de 
Patrimonio Cultural de  Baja California; la falta de legislación para la protección de 
nuestro Patrimonio Cultural material e inmaterial; la importancia del sentido de 
pertenencia para reforzar el cuidado de nuestro Patrimonio Mexicano y del 
Desarrollo sostenible dentro de esta materia. 

Al concluir, la Presidenta agradeció el apoyo de ICOMOS, Mexicano A.C 
comprometiéndose a trabajar en equipo con las Dependencias para el beneficio 
del Patrimonio Mexicano. 

Pide a la secretaria continúe con el orden del día. 

6. Asuntos generales 

La Diputada Verónica Agundis,  secretaria de la Comisión,  agradece el apoyo al Dr. 
Ernesto representante de ICOMOS Mexicano. 

Propone la realización de un Foro en donde participen alcaldes de los sitios 
Patrimoniales y directores de desarrollo urbano para la correcta explotación del 
Patrimonio. 

No habiendo quien haga uso de la palabra se pasa al último punto del orden del 
día. 

7. Clausura  
 
No habiendo quien hiciera uso de la palabra se procedió a la clausura de la reunión siendo 
las 14:47 horas del día 30 de noviembre del 2016. 
 
La Junta Directiva de la Comisión Especial  

Dip. Rosalinda Muñoz Sánchez, Presidenta; Dip. Xitlalic Ceja García, Secretaria; Dip. Ma. 
Verónica Agundis Estrada, secretaria; Dip. Cecilia Guadalupe Soto González, Secretaria. 

 
 


